



Amtliche Nachrichten der Marktgemeinde Traisen

Ausgabe Juni 2015

Urlaubszuschuss für Senior(inn)en

Wir möchten unseren Traisner SeniorInnen in Erinnerung rufen, dass es auch heuer wieder möglich ist, einen Urlaubszuschuss zu beantragen:

Voraussetzungen sind: Der Urlaubszuschuss wird nach Urlaubsende ausbezahlt und kann einmal pro Kalenderjahr beantragt werden. Das Antragsformular ist beim Gemeindeamt erhältlich. Der Zuschuss wird ausschließlich an jene SeniorInnen ausbezahlt, die vor dem 1. Jänner des laufenden Jahres ihren Hauptwohnsitz in Traisen begründet haben und das frühest mögliche gesetzlich vorgeschriebene Pensionsalter erreicht haben sowie einen dauernden Ruhebezug (Pension) erhalten.

Der Urlaub ist in einem gewerblichen Beherbergungsbetrieb (Gasthof, Hotel oder Pension) oder in Privatzimmervermietungen zu verbringen. Die Urlaubsdauer muss mindestens 7 Tage und die Entfernung zwischen Wohn- und Urlaubsort wenigstens 20 km betragen.

Einkommensgrenzen und Höhe der Unterstützung für das Jahr 2015:

Alleinstehende erhalten bis zu einem Monatseinkommen von netto	€ 870,--	€ 70,--
Ehepaare, Lebensgefährten bzw. PartnerInnen, die in gemeinsamen wirtschaftlichen Verhältnissen leben, erhalten bis zu einem Monatseinkommen von netto	€ 1.300,--	€ 100,--

Auszahlung und Nachweis: Der Antrag ist gemeinsam mit der Bestätigung des Beherbergungsbetriebs und dem Einkommensnachweis beim Gemeindeamt einzureichen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen gerne Frau Wallner, Tel.-Nr. 02762/62 000-33 zur Verfügung.

Bäderbuskarten

Auch heuer wird von der Gemeinde während der Ferien die Aktion „Bäderfreifahrt für Traisner Kinder und Jugendliche“ durchgeführt. Kinder und Jugendliche bis zum vollendeten 18. Lebensjahr können eine kostenlose Beförderung von Traisen nach Wilhelmsburg und nach Lilienfeld in die Freibäder mit den Linienbussen der ÖBB in Anspruch nehmen. Ihr bekommt hierfür eine „Bäderbuskarte“, die vom

3. Juli bis 6. September 2015

gültig ist.

Die Bäderbuskarte wird für die Schüler, die in Traisen die Schule besuchen, vor den Ferien in den Schulen verteilt. Alle Kinder und Jugendlichen, die diese „Traisner Bäderbuskarte“ nicht in der Schule erhalten (z. B. Schüler des BRG Lilienfeld, der HTL, HAK, Lehrlinge, usw.), werden ersucht, diese Ende Juni im Bürgerservicebüro abzuholen.

Ich wünsche euch viele schöne Badetage und jede Menge Spaß beim Schwimmen.

Euer Bürgermeister

LAbg. Herbert Thumpser, MSc

Bausprechtage

An nachfolgenden Terminen findet im Gemeindeamt Traisen, jeweils von 8.00 bis 9.00 Uhr eine kostenlose bautechnische und baurechtliche Beratung durch einen Sachverständigen des Gebietsbauamtes statt:

Freitag, 26. Juni 2015

Donnerstag, 30. Juli 2015

Donnerstag, 27. August 2015

Mittwoch, 07. Oktober 2015

Mittwoch, 04. November 2015

Mittwoch, 02. Dezember 2015

Rechtsberatung am Gemeindeamt

Rechtsanwalt Dr. Peter Eigenthaler hält am Gemeindeamt Traisen eine monatliche Sprechstunde ab. Jeweils am 3. Dienstag im Monat von 16.30 bis 18.00 Uhr können kostenlose Erstauskünfte für die Bevölkerung der Gemeinde Traisen und Umgebung eingeholt werden.

Die weiteren Sprechtage sind:

Dienstag, 16. Juni 2015

Dienstag, 21. Juli 2015

Dienstag, 15. September 2015

Dienstag, 20. Oktober 2015

Dienstag, 17. November 2015

Dienstag, 15. Dezember 2015

Ferienspiel 2015 – ein Highlight für die Kinder

Bereits seit dem Jahr 1995 gibt es das Ferienspiel für Kinder in der Gemeinde Traisen! In Zusammenarbeit mit den ortsansässigen Vereinen und einigen Firmen organisiert die Gemeinde auch in diesem Jahr wieder 14 Veranstaltungen, dabei gibt es ein vielfältiges Angebot.

Das detaillierte Programm mit Anmeldeformular erhalten die Kinder in den Schulen und Kindergärten ausgefolgt, es ist auch auf der Homepage der Marktgemeinde Traisen unter „Veranstaltungen“ abrufbar. Für die Teilnahme ist eine Anmeldung mit Unterschrift des Erziehungsberechtigten Voraussetzung.



Marktgemeinde Traisen

Voralpenvogelweg

Mit offenen Augen und Ohren durch die Landschaft zu gehen, Interesse und Freude an der Natur zu erwecken und im Besonderen die Vogelwelt unserer Heimat stärker ins Bewusstsein zu bringen, ist das Ziel des Weges.

Eröffnung

am Sonntag, 21. Juni 2015

um 17 Uhr

beim Kindergarten Kirchengasse

Unter Mitwirkung der Dragonfire-Juniorband, der Kinderfreunde, der Naturfreunde Traisen und des Campingplatzes Kulmhof.

Der Voralpenvogelweg wurde im Rahmen der Aktion Gemeinde 21 initiiert und von Familie Richter mit fachlicher Unterstützung von Thomas Hochebner umgesetzt.

